



## Firma de Convenios de Coordinación del FASP 2023 con Entidades Federativas

Tuxtla Gutiérrez, Chiapas  
MIÉRCOLES 15 DE FEBRERO DE 2023

#A11ESTADOSDELSUR

# FEDERACIÓN ENTREGA RECURSOS PARA SEGURIDAD

**P6**

FOTO: LESLIE PÉREZ



• **APOYO.** En Chiapas, Rosa Icela Rodríguez y Adán Augusto López encabezaron firma de convenio.



#PARASEGURIDAD

# Entregan recursos a 11 estados

## SEGOB Y SSPC DICEN QUE SE GANA BATALLA A LA DELINCUENCIA



**POR PARIS A. SALAZAR**  
PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

ACTUAMOS BAJO LA PREMISA DE CERO CORRUPCIÓN, CERO IMPUNIDAD Y CERO COMPLICIDAD.

**ROSA ICELA RODRÍGUEZ**  
SECRETARIA DE SEGURIDAD

Los secretarios de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, y de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, encabezaron la firma de convenios para la entrega de recursos del Fondo de Aportaciones para la Seguridad Pública (FASP) a 11 entidades federativas del sureste y bajo del país.

En el evento, Adán Augusto dijo que las cifras de incidencia delictiva comienzan a bajar, por lo que ya se le está ganando la batalla a la delincuencia.

“Estamos todos los días trabajando en ello, esa es la instrucción del Presidente de la República y por eso yo celebro la disposición de los gobernadores aquí presentes para juntos continuar en una estrategia que nos lleve a la obtención de la paz. Se le

ANUNCIAN ESTRATEGIA

### IMPULSO

• SE TRABAJA EN UN PROGRAMA PARA EVITAR LAS EXTORSIONES.

### ORIGEN

• PARTICULARMENTE LAS QUE SE GENERAN DESDE LOS PENALES.

### EL PLAN

• VAN A IDENTIFICAR Y BLOQUEAR NÚMEROS TELEFÓNICOS.



va ganando la batalla a la delincuencia, ya se empiezan a reducir los índices”, afirmó.

Adán Augusto López señaló que en Yucatán, Campeche y Chiapas tienen la incidencia delictiva más baja, y hay otros estados en los que ha sido más difícil reducir los delitos.

“Con todos ellos el gobierno federal mantiene buenas relaciones y se coordina permanentemente. En algunos, incluso de los estados aquí representados hoy, pues todavía nos ha costado un poco más recuperar la paz, la tranquilidad”, explicó.

Por su parte, la titular de la SSPC, Rosa Icela Rodríguez, aseguró que el Gobierno de México no tiene vínculos con la delincuencia organizada, y que el único compromiso es trabajar por la seguridad de todos en el país.

Señaló que este año el FASP tiene ocho mil 786 millones de pesos, que creció en 10 por ciento respecto a 2022.

Adelantó que a nivel federal se replicará la campaña No te enganches, que se aplica en Chiapas contra la extorsión. “Es un buen programa que está encabezado aquí por el gobernador Rutilio Escandón, y que es un muy buen ejemplo”.